## Jeux des Caraïbes Guadeloupe 2022: Quatre ippons d'or pour le judo cubain



Sergueï Rodríguez a réussi trois ippons qui l'ont conduit au sommet du podium. Photo: www.jit.cu

La Havane, 2 juillet, (RHC)- L'équipe cubaine de judo a remporté samedi 4 médailles d'or, une d'argent et une de bronze lors du tournoi de judo individuel des premiers Jeux de la Caraïbe Guadeloupe 2022.

Ce butin exceptionnel a servi à dominer un combat disputé dans seulement six divisions, trois par sexe, mais a laissé le goût de l'échec, car les filles qui n'ont pas atteint les titres avaient toutes les conditions pour les obtenir.

Idelannis Gómez (70 kg), Kimy Bravo (73 kg), Sergueis Rodríguez (90 kg) et Omar Cruz (+90 kg) sont montés sur la plus haute marche du podium avec des performances convaincantes.

Idelannis Gómez a battu ses trois rivales par ippon, à savoir la Guadeloupéenne Noadia Cyprien, la Martiniquaise Clémence Coppet et la Dominicaine Creymartin Valdez, qui avait déjà été sa victime aux ler Jeux Panaméricains juniors Cali 2021.

"Je me suis préparée avec beaucoup d'énergie et le résultat est là, il n'y avait pas d'autre moyen. Je visais l'or non seulement en raison du sacrifice que j'ai fait, mais aussi parce que c'est de l'histoire ancienne, puisque ce sont les premiers Jeux des Caraïbes. Je connais la Dominicaine, je l'ai battue à Cali 2021, mais il n'y a pas de petite rivale, elle a élevé son niveau et c'est une athlète qui a son mérite", a-t-elle déclaré au site JIT peu après sa victoire.

Kimy Bravo a dû gagner quatre combats pour embrasser la médaille d'or. Ses victoires sont restées dans les annales, mais elle a dû se surpasser à plus d'une reprise. Il a d'abord affronté le Guadeloupéen Sidney Sellin, puis le Dominicain Antoni Matos et enfin le Haïtien Johnson Pierre et le Martiniquais Melvinn Boungo.

Sa participation à la demi-finale a présenté des nuances spectaculaires, puisqu'il perdait contre Matos à moins d'une minute de la fin de la compétition et qu'il a pu faire match nul et gagner. À partir de ce moment-là, les choses devaient être un peu moins dramatiques.

"Ce fut une compétition très productive pour moi. Nous gagnons toujours de l'expérience. Contre le Dominicain, j'étais en difficulté, mais grâce à ma stratégie, j'ai pu résoudre le résultat. Ensuite, pour la finale, nous avons travaillé sur la technique à utiliser avec l'équipe technique et tout s'est parfaitement déroulé. Je suis très reconnaissant pour le soutien que j'ai reçu. Ce dimanche, nous visons une autre médaille d'or dans l'épreuve par équipe", a déclaré Kimy.

Sergueis avait la tâche plus facile, affrontant moins d'adversaires et surtout éloigné de sa formidable qualité sur le tatami. Trois victoires par ippon sur Raashawn Pinnock (JAM), Derick Burgos (RDO) et Daniel Strachan (BAH) lui ont permis de remporter la couronne.

"C'était une bonne expérience, même si dans ma catégorie, le niveau n'était pas aussi élevé. Mais parfois, l'adversaire le plus facile devient le plus difficile. Nous ne pouvons jamais être confiants et nous contenter de venir faire ce que nous avons répété en préparation", a-t-il déclaré.

L'autre médaille d'or est allée au cou d'Omar Cruz, le porte-drapeau de la délégation, qui était aux commandes des tatamis dans une salle où se trouvait une grande foule.

Le champion panaméricain junior de Cali 2021 n'a battu par ippon que deux rivaux sur son chemin vers l'or, Samuel Sanon de Guyane et Mathieu Lalbisson-Roy de Guadeloupe.

"Je me suis senti très bien, une belle expérience et la satisfaction d'apporter cette médaille à mon peuple. J'avais la responsabilité du drapeau et maintenant la responsabilité de gagner, et je l'ai fait. Demain (dimanche), nous allons tenter de remporter le tournoi par équipes", a-t-il commenté peu après être monté sur le podium.

La surprise pour Cuba a été la défaite en finale de la championne continentale de Cali 2021, Thalía Nariño (+70 kg), surprise par la Martiniquaise Melissa Bellay avec une action ippon sans objection.

Quant à Elidyani Martínez (57 kg), elle s'est inclinée en quart de finale face à la dominicaine Clara Barinas, dans un combat très compliqué, mais elle a ensuite obtenu deux victoires au repêchage et est montée sur le podium.

La joute des équipes devrait placer les représentants de Cuba et de la République dominicaine en grands rivaux et candidats à la couronne.

Source: www.jit.cu

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/292467-jeux-des-caraibes-guadeloupe-2022-quatre-ippons-dor-pour-le-judo-cubain$ 



## Radio Habana Cuba